

SE COMENTA

Que las y los **legisladores de Morena** están profundizando en temas interesantes, y hoy en su plenaria tendrán reuniones “de acercamiento”, en este caso con las instancias de seguridad y procuración de justicia a través del diálogo con el **Fiscal José Luis Cervantes** y con el **Secretario Cristóbal Castañeda**. Queda clara la decisión de apoyar los proyectos de la **gobernadora Delfina Gómez** sobre temas prioritarios, y es un buen signo de disposición a escuchar a los que tienen muy bien analizada la situación en uno de los temas que más importan a la ciudadanía.

Que derrotado en las urnas, finiquitado y todo, pero el **Partido Nueva Alianza en el Estado de México** había dejado una herencia de deudas, pero también de líos y revanchas. Un caso emblemático fue la acusación por presunta incidencia de nepotismo contra la **Consejera electoral Karina Vaqueira**, señalamiento que recientemente fue desestimado por parte del **Instituto Nacional Electoral**, haciendo justicia al aclarar un caso que evidentemente no tenía fundamento y que más bien derivaba de haber sido exhibidos por violencia **política de género**. El tiempo siempre vuelve las aguas a su nivel.

Que el magistrado presidente del **Poder Judicial del Estado de México, Fernando Díaz Juárez**, aseguró que a más de cuatro años del inicio de los **tribunales laborales** se han consolidado como un referente nacional por sus procesos ágiles para resolver juicios en un promedio de siete meses. El titular resaltó que se desahogaron **20 mil 870 asuntos** mediante sentencias y convenios, reflejando su compromiso con una justicia eficaz y oportuna, caracterizada por un tribunal **100% electrónico**.

Que el **Programa de Reemplazamiento** por parte de la **Secretaría de Finanzas** va firme y ya se entregaron más de **1.4 millones de placas y tarjetas de circulación**, con novedosas medidas de seguridad, programa que generó ingresos por mil **632 millones de pesos** que serán destinados a programas sociales. Otra exitosa acción fue la regularización sobre la propiedad vehicular, con más de **un millón de trámites de cambio** de propietario, con lo cual se integraron datos reales para un padrón vehicular confiable, sobre todo por su aporte de información actualizada para las tareas de **seguridad** en la entidad. —